
AM Quadt-Herte betr. Antrag CDU und FDP im ASS Rheinbach betr. 
Neuerrichtung/Wiederbelebung Förderschule 
Hat die Stadt Bornheim Kenntnis darüber, wie dort darüber diskutiert wurde? 
Antwort: 
Es gab noch keine Gespräche. Mit Rheinbach wird sich in Verbindung gesetzt. 
 
AM Prinz betr. Feuerwehrgerätehaus in Hersel 
Kann ich davon ausgehen, dass dem FWG Hersel eine hohe Priorisierung zukommt? 
Antwort: 
Das wird nach Januar 2018 beraten und entschieden. 
 


